
Vezia, 15 novembre 2022

Interpellanza

Attuazione del Regolamento ilLymlnazione esterna e del Piano della luce

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali,

avvalendoci della facoltà concessa dalla LOC (art. 66 LOG) e dal Regolamento Comunale

(art. 33), ci permettiamo di interpellare il Municipio sul tema riportato nel titolo.

Al consiglio comunale del 15 ottobre 2018 il Municipio aveva presentato il MM44/2018

riguardante il "Regolamento illuminazione esterna e prevenzione inquinamento luminoso"

provocando un dibattito intenso conclusosi con il ritiro del messaggio e l'accettazione della

richiesta del Legislativo di presentare un rapporto di valutazione dell'illuminazione sull'intero

territorio di Vezia.

Al consiglio comunale del 29 aprile 2019 è stato presentato il MM 59/2019 riguardante il

Regolamento comunale concernente l'illuminazione esterna e la prevenzione

dell'inquinamento luminoso accompagnato dal Piano della luce, questa volta il dossier è

stato accolto all'unanimità.

Ricordiamo che nel rapporto tecnico del Piano della luce era stato riscontrato circa un 63%

di punti luce (137 su 217 punti luce) fuori norma, per esempio con lampadine ai vapori di

mercurio e ai vapori di sodio.

Constatiamo con piacere che il Comune di Vezia ha preso i provvedimenti necessari

attuando sul territorio degli importanti e graditi interventi di risanamento dell'illuminazione

pubblica.

Ci permettiamo tuttavia di ricordare che, in base al MM 48/2018, il contratto di mandato di

prestazioni concernente l'illuminazione pubblica ad AIL non era stato purtroppo vincolato al

Piano della luce, sollevando alcune domande sulla verifica di conformità.
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Chiediamo quindi se la nuova illuminazione realizzata e in corso di realizzazione sul territorio

sia conforme al Piano della luce e al Regolamento.

In particolare, chiediamo:

. se l'attuazione di tutti gli interventi siano verificati e approvati dall'Ufficio tecnico,

quindi se i costi, le distanze e le tipologie dei punti luce preventivati siano stati

rispettati (allacciamento, manutenzione, controllo),

. se la posa dei vari punti luce avvenga tramite procedura edilizia,

. se l'impatto della luce sulle aree delicate (per esempio boschi, finestre di privati) sia

assente,

. se l alta efficienza energetica sia garantita e se sia predisposta l'accensione quando

necessario o con diversi livelli di illuminazione,

Ringraziarne per la risposta che darete all'interpellanza e porgiamo cordiali saluti.

Per il gruppo Veziamoci, i consiglieri comunali:
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Michela Bazzi Pedrazzini Luca Storni
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